

Ciptakan Wilayah Kondusif, Anggota Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Malam

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://www.sukabumi.sporc.id)

Apr 9, 2024 - 09:53



Ciptakan Wilayah Kondusif, Anggota Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Malam

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_ Dengan langkah pasti, BRIPKA ASEP YS melintasi jalanan yang sunyi, menjadi garda terdepan dalam menjaga ketertiban dan keamanan. Rute patroli yang dilaluinya mencakup seluruh wilayah hukum Polsek Parakansalak, menjangkau setiap sudut yang membutuhkan pengawasan.

Namun, tugasnya tak hanya sekadar berpatroli. BRIPKA ASEP YS juga berperan aktif dalam membangun kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan. Di tengah jalan, ia berhenti dan berbincang dengan warga sekitar, mengajak mereka untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui satuan

perlindungan masyarakat (satkamling) serta ronda malam.

"Perang sarung dan tawuran, itu bukanlah pemandangan yang kita inginkan di lingkungan kita," ujar BRIPKA ASEP YS sambil mengajak warga untuk bersama-sama mencegah kejadian-kejadian tidak diinginkan tersebut.

Selain itu, dalam patroli malam itu, BRIPKA ASEP YS juga memberikan himbauan kepada warga untuk melaporkan setiap dugaan pelanggaran hukum atau kejadian yang mencurigakan. "Laporan dari masyarakat sangatlah penting bagi kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan ini," tambahnya.

Hasil dari kegiatan patroli malam itu pun cukup memuaskan. Parakansalak tetap terjaga dalam kondisi yang kondusif, tanpa adanya kejadian yang mencemaskan. Kehadiran BRIPKA ASEP YS sebagai Bhabinkamtibmas telah memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga, serta memperkuat ikatan antara polisi dan masyarakat.

Dokumentasi kegiatan tersebut menjadi bukti konkret akan dedikasi dan komitmen Polsek Parakansalak dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Semua itu tidak lepas dari arahan dan kepemimpinan AKP DODI IRAWAN, S.H, Kapolsek Parakansalak, yang senantiasa memastikan setiap kegiatan berjalan dengan baik.